

Antrag auf Straßenbenennung  
Johann-Müller-Str. (bzw. –Ring/-Weg/ etc.)

Sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates,

ich beantrage den Straßennamen im Zuge der Bebauungsmaßnahme Baugebiet Südlich Schwabacher Str. auf „Johann Müller-Straße“ zu benennen.

Johann Müller wurde am 08.05.1893 geboren. Johann Müller war der Erste Bürgermeister von Leerstetten nach dem zweiten Weltkrieg.

Herrn Johann Müller zeichnete seine Parteilosigkeit in Zeiten des Nationalsozialismus, sowie in den folgenden Jahren aus.

Zum Ende des zweiten Weltkrieges wurde Johann Müller von den amerikanischen Besatzungsmächten im April des Jahres 1945 als Bürgermeister in Leerstetten ernannt.

Im Jahr 1946 wurde Johann Müller durch die erste demokratische Wahl der Nachkriegsgeschichte von den Leerstetterinnen und Leerstettern in seinem Amt als Bürgermeister bestätigt.

Bis zum Jahr 1960 hatte Johann Müller dieses Amt ehrenamtlich ausgeübt. Des Weiteren führte Johann Müller die Raiffeisenkasse Leerstetten. Sein Beruf war Landwirt.

Johann Müller verstarb am 27. September des Jahres 1980.

Den nachfolgenden Bürgermeistern von Leerstetten (Karl Volkert, sowie Fritz Meier) wurde bereits ein Straßename gewidmet.

Harald Bengsch